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1.100 
millones de pesos es el 
déficit solo enla Muni- 
cipalidad de San Anto- 
nio. 

100 
solicitudes de audien- 
cia pública tiene en un 
listado el alcalde. FALLECIÓ AYER EN LA MADRUGADA,    

OESTE TTITaTE a h o Falleció exfuncionaria 

de la salud municipal 
presupuestarios y financie- ceque “esun tema comple- — brarel municipio”. 
ro quetenían las unidades, jo. Todo esto debiese salir Luego en los periodos | Alas5.00 horas deayerdo- compañeros y así fue como 

que no podían hacer mu- enla auditoría”. 2008, 2012 y 2016 “tampo- | mingo, falleció en un re-— dedicó parte de sus años a 
chas cosas, porque no te- Nos encontramos “Hoy estamos abocados — cose hicieron desvincula- | cinto de salud en Viña del — la dirigencia. Todos los que 
nían recursos” a ordenar administrativa y — ciones, porque generamos | Mar debido a problemas — formamos parte del equi- 

con la sorpresa que — financieramentelamunic-  unasanay buena adminis- | respiratorios, la técnicoen — po lamentamos su partida 
“¿le preocupa el estado fi no se ejecutaron palidad, atender alacomu- — tración, responsable, con | enfermería Elsa Jaque Ace y entregamos nuestras 
nanciero del municipio? nidad principalmente sus — los respaldos respectivos. | vedo, quien se destacó por — condolencias a sus hijos, 
-Es lo más complejo, por- estos proyectos inquietudes y abrir espa- No era necesario generar | ser una defensora acérri- familiares y amigos. Que 
que siempre setiene poco estando las platas. — ciosdecolaboración y tra- ajustes o reducir costos o | madelos derechos labora-  enpazdescanse”, manifes- 

  

margen para poder respon- ñ bajo en equipo con empre-— gastos, porque fuimos pru- | les de sus colegas detraba- tó Carolina Vergara, direc- 
derle a la comunidad. In ESO nosobliga a sas del sector privado y con — dentes y cautelosos en la | jo, mientras desempeñósu — tora del Cesfam Diputado 
ciaremos en enero algunas devolverlas por organismos del sistemapú- gestión”. rol de dirigenta represen- Manuel Bustos Huerta. 
actividades de carácterde- ¿1 A blico, como direcciones de Ensuretorno alaalcal- | tandoalos funcionarios de — El decesodela exfunciona- 
portivocon colaboraciónde  €Xigencia de los servicios, regionales, sere-— día “nos encontramos con | salud municipal de San — ria generó la reacción del 
empresas privadas, conco- diferentes servicios mías, subsecretarias ein unasituación muy diferen- | Antonio. alcalde Omar Vera y del 
laboración de la Empresa e entregaron los So Ministerios. Busca- te y esa cantidad de perso- | Laprofesionalinició sus la- concejo, que expresaron * 
Portuaria; desarrollaremos AU regaron mos estas alianzas que nos — nas, queen su gran mayo- | bores en el hospital Clau- — sussinceras condolencias a 
actividades culturales en recursos”, ayuden a sortear estas difi-— ría fueron contratadasenla | dio Vicuña, posteriormen- — su familia y seres queri- 
enero y febrero también cultades”, explicó sobrelas — administración anteriorno | te trabajó en Cesfam Ba- dos.” 
con apoyo de la Empresa sobre devoluciones. — gestiones. contaban con los respaldos | rrancas y unos años des- El velatorio de Elsa Jaque 
Portuaria y pequeños re- “Estoy convencido que — presupuestarios ni finan- | pués se unió al equipo del se está realizando en la fu- 
cursos municipales, esta tiempoesteaño”. sevaa lograr, establecer el ciero, ni tampoco estaban | Cesfam Diputado Manuel — neraria Belén en Barrancas 
mos buscando alianzas pa Otrapreocupación que — equilibrio del municipio y — contemplados como costo | Bustos Huerta de Bellavis- y hoy lunes, allas 11.00 ho- 
rair respondiendo inquie- — tiene el alcalde es el alto delacomuna, peronoesrá- — en el presupuesto del año | ta, aceptandoel desafío de — Tasse oficiará un responso 
tudes dela comunidad. monto devuelto en proyec- pido. No me pidan que ha-— 2025, Erainsostenibleman- | formar parte del, eneseen- en el mismo lugar y a las 

tos y convenios de educa- — ga milagros. No tengo una — tenerlos”. tonces, nuevo centro desa- — 14.00 horas se realizarán 
-¿Sepuedeestablecerunpa- ción y salud, por más de varita mágica . Estamos Admitió que fue “una | lud. sus funerales en el Cemen- 
noramay siexiste déficit? 1.000millones de pesosen — trabajando de forma inten- medida dolorosa, y tuvimos | “Destacó siempre por de- — terio Parque del Sendero 
-La información entregada ambas áreas. “Eso puede — sa, dura y responsable con — que notificar el cese de sus | fender los derechos de sus — de Maipú. o 
por el equipo de Planifica traer consecuencias. Nos — los equipos municipales y — contratos”. 
ción Financiera y de Finan- encontramos con lasorpre- el concejo”, manifestó. El alcalde aún no tiene ” 
zasal cortedel Gdediciem- — sa quenose ejecutaron es- claridad de cuántas perso- | 150 mil personas llegan ala 
bre pasado, la muni tos proyectos estando las — DESPIDOS nas se contrataron en la ad- .. . 
dad presentaba un déficit — platas. Eso nos obliga a de- Los últimos días de 2024 se — ministración dela alcaldía | FEBION POF Los Libertadores 
del orden de los 1.100 mi- — volverlas por exigencia de — notificóa unos 150 trabaja- — ciudadana, pero “ahora solo 
llones de pesos. En el caso los diferentes servicios que dores a honorarios y con- en la municipalidad tuvi- | Las cifras proporcionadas 

de Educación, en uninfor- entregaron los recursos. tratada de despidos, de  mosquedesvincular a unas | porla Delegación Presiden- 
meentregado por el direc- Por unlado la Junjienedu- — acuerdoalas cifras que ma- 90 personas, en salud como | cial Provincial de Los Andes 

  

AGENCIAUNO. 

tory suequipotécnico,con — cación y en salud. El direc-  nejael sindicato. 30y en educación algo simi- | confirman un arribo masi- 
un déficit de 800 millones — tor del servicio en una visi- La administración co- lar”. vo de turistas a la región. 

de pesos. Y en el caso deSa- — ta nos dijo que sería un po- munal argumentó que el “El paso fronterizo Liberta- 
lud, en un informeentrega- co más flexible, no loexigi- estado presupuestario y fi-  -¿Esto puede afectarla en- | dores es el corredor inter- 
dotambién poreldirectory — rádeinmediato, pero setie-— nanciero, queel alcalde des-  tregadeservicios? nacional de mayor tráfico 
su equipo, en el orden de — nen que devolver los recur-  cribió, justificaba la medi- -Indudable. Se recarga el | internacional en la fronte- 
los 700 millones de pesos. — sos”. E servicio respectivo alas per- | ra de Chile y Argentina y 

Para Omar Vera es “un Agregó que “en algunos Omar Vera dijo que “si sonasque quedan trabajan- | durante el mes de diciem-  ASÍSE HA VISTO VIÑA DEL MAR. 
tema complejo. Hemos casos nos hemos encontra- se haceun poco de historia, — do, personal de planta, con- | bre del año 2024, hubo un 
buscado mecanismos, for- do que los recursos no es- cuando asumí en 2004 no trata o honorarios, ellos | incremento de 38.411 per- ingresaron 109.225 perso- 
mas y estrategias, parair — tánenlascuentas,comoen hice desvinculaciones, se asumen una carga mayor | sonas más, lo que significa nas por el paso fronterizo, 
resolviéndolo de forma  elcasodelosjardinesinfan- fueron como cuatro perso-  detrabajo, pero es la única | un aumento del 52,9%”, en diciembre del 2024 in- 
paulatina. Esto no lo resol- — tiles y de los convenios de nasen aquella época, si mal — forma de poderseguirpres- | declararon desdela delega- gresaron147.636 personas. 
veremos de forma inmedia- salud”. lo recuerdo, porque renun- — tando servicios a la comu- | ción. La cifra representa un in- 
ta. Nos acompañará un El jefe comunal recono- ciaron. Logramos equili- nidad. o En diciembre del 2023 — crementodeun 15,6% .O 
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     $51.929
    $708.350
    $708.350
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Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
       7,33%
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